

Babinsa Hadiri Rapat Persiapan Maulid Nabi Muhammad SAW

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Sep 7, 2022 - 09:59



Babinsa Desa Trasan Serma Usman Effendi menghadiri kegiatan, Musyawarah Khitan Massal di Aula Ponpes Al Asyrof

MAGELANG, --Babinsa Koramil 03 Bandongan Kodim 0705 Magelang Serma Usman effendi menghadiri rapat persiapan Maulid Nabi Muhammad SAW dan khitan masal 1444 H/2022 tepatnya di Ponpes Al - Asyrof Dusun Sengon Desa Trasan Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang.Selasa (7/9) kemarin.

Rencana pelaksanaan Maulid Nabi Muhammad SAW dan khitan massal akan dilaksanakan pada hari Minggu Tanggal 09 Oktober 2022, di ikuti oleh warga desa Trasan dan warga lingkungan sekitarnya tanpa dipungut biaya, maksimal peserta 60 anak. Tim medis petugas khitan dari Puskesmas Bandongan, relawan lain baik dari warga desa Trasan dan lingkungan yang ada di wilayah Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang. Peserta khitan tiap anak akan mendapatkan berupa pakaian, baju koko, peci, sarung dan sarana lainnya.

Selaku babinsa Desa Trasan Serma Usman effendi mengatakan, rapat ini bertujuan untuk membentuk panitia peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H /2022 M, dalam pembagian tugas nantinya, agar dapat berjalan lancar, terkoordinasi dan sesuai dengan yang diharapkan." tutur Babinsa.

Hadir dalam kegiatan diantaranya pengasuh Ponpes Al -Asyrof KH.Ashuri Abdul Hadi, Kades Trasan Drs Bagawat Gita, Babinsa Desa Serma Usman Effendi, perwakilan tokoh agama, tokoh masyarakat, dan Perangkat desa Trasan

"Kami selaku Babinsa Trasan mengharapkan pada rapat malam ini, dapat menjadikan pedoman disaat pelaksanaan acara nantinya dapat berjalan sesuai rencana." tegas Serma Usman Effendi.

Serma Usman Effendi menambahkan, kehadiran kami selaku aparat kewilayahan selalu ikut serta dan ikut andil dalam mengkoordinir kegiatan dari awal hingga akhir acara yang dilaksanakan setiap setahun sekali. Tentunya kita saling menjaga keamanan dan ketertiban, pada saat acara berlangsung sehingga apa yang diharapkan para pelaksanaannya dapat lancar dan sukses." tutup Babinsa.

Pen: 0705/ Mgl